

ABSTRAK

Pengaruh Status Sosial Ekonomi Keluarga Terhadap Hasil Belajar Diklat Instalasi Listrik Sederhana dan Reparasi Alat-Alat Listrik Siswa Kelas X Program Keahlian Teknik Audio Video SMK N 2 Solok.

Oleh : Romio Riko/2012

Permasalahan yang diangkat dalam penelitian ini adalah apakah terdapat pengaruh antara Status Sosial Ekonomi Keluarga Terhadap Hasil Belajar Diklat Instalasi Listrik Sederhana dan Reparasi Alat-Alat Listrik Siswa Kelas X Teknik Audio Video di SMK N 2 Solok dan Seberapa besar Pengaruhnya. Adapun tujuan yang hendak dicapai dalam penelitian ini adalah untuk mengetahui pengaruh Status Sosial Ekonomi Keluarga Terhadap Hasil Belajar Diklat Instalasi Listrik Sederhana dan Reparasi Alat-Alat Listrik Siswa Kelas X Teknik Audio Video di SMK N 2 Solok.

Jenis penelitian ini adalah deskriptif yang bersifat korelasional. Subjek penelitian ini adalah siswa kelas X teknik Audio Video tahun ajaran 2011/2012 yang berjumlah 59 orang. Variabel dalam penelitian ini terdiri dari satu variabel bebas (X) dan satu variabel terikat (Y). Instrumen yang digunakan untuk pengumpulan variabel x adalah berupa angket dengan skala berjenjang (ordinal), sedangkan untuk pengumpulan data variabel y menggunakan soal tes. Sebelum digunakan sebagai alat pengumpul data dilakukan uji coba untuk mengetahui validitas dan reliabilitas instrumen.

Dari hasil analisis korelasi status sosial ekonomi keluarga dengan hasil belajar diklat instalasi listrik sederhana dan reparasi alat-alat listrik diperoleh r_{hitung} sebesar 0,433 dan t_{hitung} sebesar 3,626 dengan kriteria cukup tinggi. Nilai $t_{hitung} > t_{tabel}$ ($3,626 > 2,002$), maka H_0 ditolak. Artinya terdapat pengaruh yang signifikan antara Status Sosial Ekonomi Keluarga Terhadap Hasil Belajar Diklat Instalasi Listrik Sederhana dan Reparasi Alat-Alat Listrik Siswa Kelas X Teknik Audio Video di SMKN 2 Solok Tahun Ajaran 2011/2012. Hasil analisis menunjukkan bahwa status sosial ekonomi keluarga memberikan pengaruh yang signifikan terhadap hasil belajar diklat instalasi listrik sederhana dan reparasi alat-alat listrik sebesar 18,74 % dan sisanya 81,26% dipengaruhi oleh faktor lain.